

# *Impulsa economía cubana la exportación del camarón*

---



**camarones**

Camagüey, 29 mar (RHC) A pesar de la tensa situación económica mundial, la Empresa Cultisur en la región oriental de Cuba, figura hoy entre las protagonistas del país en la exportación del camarón para mercados europeos y de China.

Con un plan de más de mil 785 toneladas del marisco -solo en 2020-, el aporte del colectivo del sureño municipio Santa Cruz resulta considerable para el desarrollo de la nación caribeña, y lo colocan entre los destacados en ese rubro económico.

'Pretendemos que el 80% de la producción tenga la calidad exportable', precisó Nelson Toledo, director de Cultisur, a Prensa Latina.

Cultisur actualmente es capaz de generar cerca del 30% del marisco cubano que se exporta, en especial a los mercados asiáticos y del llamado viejo continente.

'Y para fortalecer nuestra infraestructura pretendemos potenciar el sistema de cultivo intensivo', refiere Leandro Linares, jefe del grupo de Contabilidad y Finanzas de la empresa.

Reportes del mes de febrero del Departamento de Comercio Exterior, Inversión Extranjera y Cooperación Internacional de esta centro-oriental provincia, estiman que los aportes de Camagüey a la economía cubana sobrepasan 76 millones 231 mil dólares de ingresos por concepto de exportaciones.

Con más de 16 mil kilómetros cuadrados Camagüey, la mayor provincia de Cuba, resulta territorio importante para la economía de la isla, cuya gestión gubernamental se enfoca en la producción de alimentos como enclave de despunte para el desarrollo y estabilidad de la nación. (Fuente: PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/252313-impulsa-economia-cubana-la-exportacion-del-camaron>



**Radio Habana Cuba**